

明治8年(1875年)開校 令和6年(2024年)150年目

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第3号
令和6年5月21日発行
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

子供たちの努力が伝わる運動会

5月18日(土)に行われました日奈久小中合同運動会は、まさしく運動会日和の晴天の中、行うことができました。

ゴールデンウィーク前から、6年生を中心に演舞の練習をしたり、学年ごとにダンスなどの練習をしたりと、自分たちの力を発揮しようという気持ちが、日々伝わっていました。

1年生は、入学して間もないですが、上級生の中に入って、練習に取り組んでいました。途中、「先生、疲れた～」という声も聞かれましたが、保護者の皆様や先生たちに励まされて、最後まで立派にやり遂げました。

当日は、1～3年生のダンス、4～6年生の応援演舞、両方とも精一杯、笑顔で楽しみながら競技に取り組んでいることが感じ取れました。

特に6年生は、小学校最後の運動会を”リーダーとして自分たちで運動会を成功させたい”という気持ちがあふれた行動や様子が伝わりました。

上級生は、先生たちからやらされるのではなく、自分たちから考えて行動することができてきました。

また、小中合同運動会ということで、中学生のキビキビとした動きを小学生も学ぶことができ、小中一貫・連携教育の良さを感じた次第です。

1年生から6年生の全員が、一生懸命に努力し、力を発揮した運動会となりました。

運動会の子供たちの様子を見て、一人一人の子供たちの成長を感じられるとともに、これからの様々な活動が楽しみになってきました。

当日は、保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様にもたくさんの参加とたくさんの声援を送っていただき、ありがとうございました。

また、婦人会の皆様には日奈久温泉音頭の指導、誠にありがとうございました。



卒業生が母校に見学に来られました

5月16日(木)に86歳になられる日奈久小卒業生が3人、来校されました。

甲田さん(塩南町) 浜田さん(横手新町) 永野さん(菊陽町)は、昭和12年度生まれで、小学校時代に、終戦を迎えられたそうです。



(1年生との交流)

当時の思い出や様子を話されたり、小学生時代の校長先生の写真を見て懐かしがられたりしていました。その後教室を見て回られ、子供たちとふれ合ったり、授業の様子を見られたりして、喜んでいただきました。150周年もあり、記念の年で皆様が小学校時代を思い出す良い機会となっていることがうれしく思っています。